

Wien

Nummer 1 bei Smart Cities

[16.02.2012] Die österreichische Hauptstadt Wien ist laut einer weltweiten Untersuchung führend bei innovativen Technologien und Nachhaltigkeit.

Wien ist die Nummer 1 unter den so genannten Smart Cities. Dies ist das Ergebnis eines weltweiten Vergleichs von Städten im Hinblick auf Innovation, Technologie und Nachhaltigkeit, welche der US-amerikanische Klimastratege Boyd Cohen erstellt hat. Wien konnte sich dabei nach eigenen Angaben als einzige Stadt in jeder der untersuchten Kategorien, wie beispielsweise innovative Stadt, Lebensqualität oder Digital Governance, unter den Top Ten platzieren. Positiv bewertet wurden etwa die Einbindung unterschiedlicher Interessenverbände bei der Stadtplanung, gezielte verkehrspolitische und raumplanerische Maßnahmen sowie die Forcierung umweltfreundlicher Technologien. Nach Wien finden sich die Metropolen Toronto und Paris auf den Plätzen 2 und 3, gefolgt von New York, London, Tokio, Berlin, Kopenhagen, Hongkong und Barcelona. Smart City Wien ist im März 2011 als gemeinsames Projekt von Verwaltung, Stadtwerken sowie Wiener Unternehmen und Forschungseinrichtungen gestartet und beschäftigt sich mit den Themenfeldern Bevölkerungsentwicklung, Umwelt, Verwaltung, Wirtschaft, Energie und Mobilität. Das Projekt wurde Ende vergangenen Jahres im Rahmen der ersten World Smart City Awards ausgezeichnet.

(bs)

Smart City Wien

Weitere Informationen zur Smart City Wien

Zum Ranking Top 10 Smart Cities

Stichwörter: Panorama, Smart Cities, Nachhaltigkeit, Wien, Österreich, International